



## La Caverna Oscura

Un sabio de Oriente contó a sus discípulos la siguiente historia:

*“Hubo una vez en la que varios hombres se quedaron encerrados por error en una oscura caverna donde no podían ver casi nada. Pasó algún tiempo y uno de ellos logró encender una pequeña vela. Pero la luz que daba era tan débil que no se podía ver casi nada. Al hombre, sin embargo, se le ocurrió que con su luz podía ayudar a que cada uno encendiera su propia vela. Fue así como, compartiendo todos sus pequeñas velas, consiguieron iluminar la caverna y salvar así su vida”.*

Al acabar de contarla un alumno le preguntó al sabio:

- Maestro, ¿qué nos enseña este relato?

El sabio contestó:

- “Nos enseña que nuestra luz individual no ilumina si no la compartimos con los demás. También nos dice que el compartir nuestra luz no la disminuye sino que, por el contrario, la hace crecer”.

Fue entonces cuando el discípulo comprendió lo que el maestro quería decirle.



Durante este curso vamos a vivir muchísimas cosas y vamos a tener muchísimas oportunidades de ayudar a nuestros compañeros, profesores, amigos, padres...

Los momentos vienen y van y... **ÉSTE DEBE SER EL NUESTRO**

Solos podemos hacer grandes cosas pero juntos, como grupo, alumnos y profesores somos invencibles.

Ánimo, ¡¡**ÉSTE ES TU MOMENTO!!!**

